

Jeudi 23 février 2017 de 18h30 à 20h30 à INALCO,
65, rue des Grands Moulins, 75013 Paris, métro « François Mitterrand »

Bouddhisme et engagement social dans le Laos contemporain



Au Laos, au début des années 2000, dans un contexte de transformations plurielles et rapides, des moines affiliés au mouvement du bouddhisme dit « socialement engagé » ont lancé des projets pour favoriser un développement positif de la société lao. Parmi leurs initiatives, certaines les amènent à travailler autour d'objets d'engagement qui leur sont inédits, à l'instar du VIH/sida, de la toxicomanie et du handicap. Pour apporter une réponse religieuse aux problématiques associées à ces trois faits de santé, aussi appréhendés comme des « problèmes sociaux », les moines renouvellent leurs activités et enseignements pour assurer un soutien aux souffrants et un travail de prévention auprès de la population.

À partir de l'ethnographie de ces projets, Anne Eon présentera les objectifs et modalités de cette action sociale par laquelle les moines investissent le domaine de la santé publique.

Anne Eon, doctorante au Centre d'anthropologie culturelle (Canthel) de l'Université Paris V Descartes, réalise une thèse sur le bouddhisme engagé et ses initiatives dans le domaine de la santé au Laos, sous la direction du Pr. Erwan Dianteill.

Inscription souhaitée par mail à l'adresse : cclparis@club-internet.fr

Prochaine Conférence : 30/03/2017 : Les Khmou par Olivier Evrard